



柏 ス ク プ

児童養護施設柏葉荘家庭通信

2025年6月 VOL.244

4月に緊張しながらもどの子も新しい学年を迎えました。

小学校の6年生になった子には、もれなく1年生のお世話が、中学1年生は勉強も教科ごと先生が来ると分かっている緊張・部活も先輩、後輩の関心に緊張、高校1年生は、まったく知らない子と新しくコミュニティーを作っていきます。それまで不登校でいた子も荒海に思い切って出ました。思い切って出ると、そこには同じような思いでいた他の船もたくさんあったりして、元気に学校に行っています。

そんなみんなが、小休止できるGW、もちろん、家庭で過ごしてくる子もいます。

今年のGWは、なんとなくぐずついたお天気でもありましたが、晴れ間をぬって、恒例のこどもの日焼肉パーティをしたり、公園に地域小規模で集まって出かけたり、エスコンの野球にもご招待いただいたり、楽しく過ごしました。

そして、18日には、昨年で最後と子どもたちみんな寂しく思っていた、エンゼル会主催のさとらんどでの焼肉会が開催されることになり、久しぶりに札幌4園が集っておいしくいただきました。みなさんのおかげで、子どもたちはこの5月も元気に過ごすことができました。ありがとうございました。

合わせて、令和7年度の事業計画をお知らせいたしますのでご一読ください。

施設長 高津 ひろみ

6月の予定

百合が原幼稚園

- ・3日 地引網(年長)
- ・19日 運動会(つど一む)

百合が原小学校

- ・13日 ゆりのき校外学習
- ・25・26日 修学旅行(6年)
- ・27日 臨時休業(6年)

上篠路中学校

- ・2~4日 修学旅行(3年)
- ・5日 臨時休業(3年)
- ・11日 1学期定期テスト
- ・30日 現場実習(5組)

ブロック外出 (かしわ)



かしわブロックでは5/4にモエレ沼公園と川下公園へお花見に行きました。

職員手作りのお弁当を食べながら、いっぱい遊んで楽しむ事が出来ました。

ブロック外出 (くるみ)

くるみブロックでは5/5にモエレ沼公園へピクニックに出かけました。

お昼は手作りのお弁当を食べて、持参した遊び道具でのびのびと遊ぶ事が出来ました。



ゴールデンウィーク BBQ



5/3に柏葉荘の敷地内で毎年恒例のバーベキューをしました。地域小規模の子ども達も一緒に参加し、大人数で焼肉を楽しむ事が出来ました。

バーベキュー後は体育館で、職員が考えたイスとりゲームや鬼ごっこでたくさん遊んでいました。

さとらんど焼肉招待



5/18にエンゼル会主催のさとらんどでの焼肉に参加しました。焼肉も楽しみながら、SLバスに乗ったり、遊具で遊ぶ等たくさん楽しむ事が出来ました。

ラーメンショー招待



5/20に大通で開催されているラーメンショーへ参加しました。たくさんのお店があり、様々な味のラーメンをたくさん食べる事が出来ました。

編集後記

幼稚園運動会・野球招待などをお知らせします。

寄贈

- ・北海道アイスクリーム協会 様
- ・玄米酵素 様
- ・キッズ農園 様
- ・エンゼル会 竹内有美 様
- ・太陽グループ ボランティアチーム 様

苦情

特にありません。